

Rapat Kerja dan HUT IBI yang ke-71 Dibuka Oleh Bupati Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Jan 15, 2023 - 13:03



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dengan mengusung tema "Perjalanan Panjang Profesi Bidan Mewujudkan Generasi Unggul Menuju Indonesia Maju", Rapat Kerja Cabang II dan Hari Ulang Tahun Ikatan Bidan Indonesia (IBI) yang ke-71 digelar. Kegiatan ini dibuka langsung oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, bertempat di Aula Krisna Beach Hotel Pangandaran, Minggu (15/01/2023).

Dalam sambutannya, Bupati mengucapkan selamat atas HUT IBI.

"Atas nama pemerintah kabupaten Daerah, saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun Ikatan Bidan Indonesia yang ke-71. IBI menjadi organisasi tempat berkumpulnya para bidan, mudah-mudahan mampu membawa Bidan untuk lebih baik lagi, lebih memahami tugas dan perannya," ucapnya.

Dalam rangka memperingati HUT IBI ini, Bupati Pangandaran berharap agar IBI

dapat mengevaluasi serta mengkoordinasikan apa yang sudah dilakukan, apa yang sudah baik dipertahankan dan introspeksi diri.

"Dalam ulang tahun ini saya harapkan IBI bisa mengevaluasi serta mampu melahirkan pemikiran dan konsep untuk membangun kesehatan Ibu dan anak, "katanya.

Lebih lanjut, bupati jeje juga mengucapkan terima kasih kepada para bidan atas perjuangannya.

"Saya ucapkan terima kasih kepada 600 Bidan atas perjuangan dan pengabdian selama ini...ya karena indikator fokusnya bidan adalah ibu dan anak, kita tidak tahu takdirnya, disitu ada pada Allah, tapi kewajiban kita berikhtiar dan berupaya agar kesehatan masyarakat terjaga, "ucapnya.

Lanjut Bupati Jeje, kami akan mengambil berbagai langkah untuk terus meningkatkan pelayanan kesehatan.

"Nanti tentu akan saya gali lagi, untuk kita bersama evaluasi, koordinasikan bersama, tentu diambil langkah-langkah mengenai permasalahan kesehatan termasuk stunting, saya ingin 2024 kita terus meningkatkan kapasitas SDM.

Kita ingin kapasitas kemampuan kita segala-galanya, karena ibu berhadapan dengan nyawa, karena ibu adalah yang paling fundamental menyiapkan generasi baru, tugas selanjutnya ada di ibu bidan sekalian, gizinya kehamilannya dan kesehatannya, "tandasnya.

Dalam menutup sambutannya Jeje pun berharap,

"Mudah-mudahan kita bersama terus membangun Pangandaran, berjuang, kita harus bergerak dinamis tidak boleh berpuas diri, mari bersinergi bersama-sama, " Ujarnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran Yadi Sukmayadi S. Kep., MM beserta jajarannya, Ketua PD IBI Jabar Hj. Eva Riantini, Amd.Keb., S.Sos., MM.Kes, dan Ketua PC IBI Kabupaten Pangandaran Nani yuningsih Am.Keb., SKM., MKes. (Zesykha)